



CARTA DE PATROCINIO

A través de la siguiente carta, yo ALEJANDRO GUILLIER A., en el cargo de Senador de la República, extendo responsablemente el patrocinio a la Iniciativa Juvenil de Ley que da **“Responsabilidad penal de las personas jurídicas por la comisión de delito medioambiental”**, presentada por el Liceo Comercial

Diego Portales, Región del Libertador General Bernardo O'Higgins, en la XIª Versión del Torneo de Debate Interescolar DELIBERA 2019, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

CONTEXTO DE PROYECTO DE LEY

Actualmente existe solo una responsabilidad administrativa ante el hecho que una Empresa, Persona Natural o Jurídica atente contra el medio ambiente. Por lo cual apoyo su iniciativa de ley puesto a que establece: Que el principal propósito del proyecto de ley es permitir una acción de prevención de carácter simbólica o de represión en contra de los autores mediante una sanción, permite una acción civil de reparación de los daños causados.


ALEJANDRO GUILLIER A.
Senador de la República

